

一般質問通告書

次のとおり、質問したいので通告します。

令和3年5月18日

山北町議会議長 児玉 洋一 殿

受付番号	第2号	質問議員	11番	堀口恵一	印
件名	地域連携に「はこね金太郎ライン」の活用を				

要旨

本年4月28日に「はこね金太郎ライン」が開通しました。この道の県道化は、足柄上地域と箱根町の地域連携を活性化させる目的で進められてきました。南足柄市、箱根町、開成町、大井町、山北町、中井町、松田町の議員をメンバーとする議員連盟として、平成18年に研究会を発足し、平成22年研究会でルートを絞り込むなどして、平成25年県の事業着手で、本年開通の運びになりました。道路自体は狭小で通常の観光道のように高速で走ることは出来ないが、最低限の生活道、自転車観光道と割り切って使えばいい使い方が出来るのではないかと思う。他市町では期待して色々整備しているところがありますが、山北町としてもメリットをおおいに享受すべきであり、今後の町の展開に結びつけるべきと思う。

そこで質問する。

1. 「はこね金太郎ライン」の開通に際し、箱根町との地域連携についてどのような考えがあるか。
2. 箱根町においては、大型スーパーなどがあまりなく、仙石原などは美術館、ゴルフ場、大型観光ホテル、大型介護施設などがあるにもかかわらず、生活の場としては不便な場所となっている。既に小田原市、御殿場市からは仕事で通う人も多いが、新たに山北町から仙石原での雇用に貢献することも考えられるが、推進してはどうか。
3. 健康福祉センターから足柄峠へのランナーも増えている折、山北駅（健康福祉センター、ふるさと交流センターなど）からの観光ルートとして、酒水の滝を経由した箱根金時山、仙石原温泉なども紹介して、観光地連携を進めてはどうか。